RKZ: nouveau président

Le Vaudois Roland Loos, 61 ans, sera le nouveau président de la Conférence centrale catholique romaine (RKZ). Il succèdera le 1er janvier à Renata Asal-Steger qui a occupé ce poste pendant quatre ans. Le nouveau président connaît bien l'institution puisqu'il en était vice-président. Originaire du Luxembourg, il vit en Suisse depuis plus de 40 ans. Il est également vice-président de la Fédération des paroisses catholiques du canton de Vaud (FEDEC). La RKZ regroupe les organisations ecclésiastiques cantonales depuis 1971. Elle gère actuellement un budget de 13 millions de francs alimenté par les différentes Eglises cantonales pour des projets à l'échelon national, notamment dans le cadre de la lutte contre les abus et pour la voie synodale. L'cath.ch

Le Courrier pastoral en pause



Le Courrier pastoral de l'Eglise catholique à Genève (ECR) cesse de paraître. Une consultation auprès de ses lecteurs et lectrices est simultanément lancée dans le cadre d'une réflexion sur les moyens de communication de l'ECR.

«L'arrêt de cette publication ouvre une période de réflexion sur l'information en Eglise qui, nous l'espérons, aboutira à une nouvelle proposition dès la rentrée», a précise Silvana Bassetti, responsable du *Courrier pastoral* depuis dix ans. Bulletin d'information et de communication de l'ECR, il est édité sous forme papier et envoyé gratuitement à plus de 500 abonnés tous les mois, principalement des personnes proches de l'Eglise. Il est aussi disponible en PDF sur le site de l'ECR. On y trouve des articles sur des événements organisés par l'ECR ou qui touchent plus largement l'Eglise ainsi que des annonces utiles.

Pourquoi une telle décision?

«L'ECR bénéficie aujourd'hui d'un support de communication digital bien développé, en l'occurrence un bon site Web et des newsletters. Le Courrier pastoral garde-t-il encore son utilité? Il est nécessaire de s'accorder un temps de pause pour engager une réflexion plus large autour de la communication de l'Eglise», précise Silvana Bassetti. Un autre facteur a motivé cette décision: une large partie du personnel de l'Eglise déménagera au printemps 2024 dans le bâtiment de l'église du Sacré-Cœur. La Maison d'Eglise réunira en un seul lieu nombre de collaborateurs administratifs et d'agents pastoraux. | cath.ch

UNE OUESTION À LA FOI

La chronique de l'abbé Lafargue

> Où est la lumière?

Certains jours, entre nuages bas et nuit précoce, mais aussi entre nouvelles sombres et affaires ténébreuses, on peut se demander où est passée la lumière. La vitamine D peut certes pallier ce manque de lumière que notre organisme ressent à cette période de l'année, mais dans quelle pharmacie trouver de la vitamine D pour l'âme et le cœur?

Ma pharmacie personnelle, ce sont les psaumes. 150 textes de nos bibles qui sont autant de cris vers Dieu, cris de joie parfois, mais cris de douleur aussi; cris de louange dans certains cas, mais cris de détresse dans d'autres. Lire un psaume d'alléaresse auand tout va mal, c'est essayer de regarder le verre à moitié plein. Lire un psaume de détresse dans la même situation, c'est me souvenir que d'autres, en tout temps, ont crié vers Dieu auand ca n'allait pas bien. Nous sentir rejoints dans les ténèbres que nous traversons, donc.

Et puis, je crois aussi qu'au milieu des ténèbres de notre monde, nous avons à être des allumeurs de réverbères, si chers au Petit Prince. C'est en croyant au beau milieu des doutes que l'on redonne foi aux gens, c'est en espérant contre toute espérance qu'on ouvre le chemin des possibles, c'est en continuant la charité au milieu de l'individualisme que l'on sert le Christ et qu'on le rencontre sur chaque visage.

Alors, où est la lumière? Sur ton sourire, ma sœur, mon frère. Il te suffit de l'offrir au monde.